

Al servicio de la transmisión de la fe

Publicado: Viernes, 07 Diciembre 2018 12:28
Escrito por Red Mundial de Oración del Papa

El Santo Padre, en la última edición del año de 'El Vídeo del Papa', ha pedido a los responsables de comunicar la fe que encuentren el lenguaje y los modos adecuados para llegar a cada persona

«Si uno quiere compartir su fe con la palabra, tiene que escuchar mucho. Imitemos el estilo de Jesús que se adaptaba a las personas que tenía ante Él para acercarles el amor de Dios. Recemos para que las personas dedicadas al servicio de la transmisión de la fe encuentren un lenguaje adaptado al presente, en diálogo con la cultura, en diálogo con el corazón de las personas y sobre todo escuchando mucho».

Fuente: [Red Mundial de Oración del Papa](#).